



UNIVERSIDADES | ENFRENTAMIENTO

Los rectores 'plantan' al ministro por no debatir el decreto de recortes

■ Antes del Consejo fallido, insistieron para que se convocara una reunión sobre las medidas aprobadas en abril ■ Wert cuestiona que los mandatarios estén a la altura de la situación

R.D.L. / AGENCIAS

Los rectores dejaron ayer plantado al ministro de Educación, José Ignacio Wert, por no querer debatir el decreto de medidas de ajuste presupuestario aprobado el pasado mes de abril. La reacción de los mandatarios de las universidades españolas ocasionó una "infinita sorpresa" al ministro, según sus palabras, y tras el plante puso en duda que los rectores fueran conscientes de los problemas de este país y que estuvieran a la altura de la situación e insistió en la actitud de diálogo y disponibilidad del Ministerio.

Los rectores, sin embargo, lejos de considerar que la postura del ministro sea dialogante, piensan todo lo contrario, hasta el punto de que van a pedir una reunión urgente con el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, para tratar de aclarar lo sucedido y hablar sosegadamente de las universidades.

El origen del problema ha sido el contenido del Consejo de Gobierno que debía haberse celebrado ayer. Los rectores habían pedido al ministro que convocara una sesión extraordinaria para debatir el decreto de medidas urgentes, sin embargo, Wert convocó un encuentro ordinario con asuntos de trámite, aunque en su informe tratase el Real Decreto, y sin ruegos ni preguntas.

Esta convocatoria no fue del agrado de los rectores, que ya estaban molestos porque el decreto se aprobó sin haberles informado antes, y ayer por la mañana, ya en Madrid, decidieron ponerse en contacto con el ministro para pedirle que se



El ministro de Educación, José Ignacio Wert, tras conocer que los rectores no acudían al Consejo de Universidades. /EFE

Aunque Wert insistió en su actitud de diálogo, comentó que no hay posibilidad de debatir el decreto porque ya está en vigor

comprometiera a convocar otra reunión para hablar exclusivamente de las medidas de ajuste. Según los mandatarios, les fue completamente imposible contactar con el ministro, así que acordaron no asistir a la reunión y emitir un comunicado.

Para informar a Wert, a la hora a la que estaba previsto el Consejo de Universidades, la presidenta de la CRUE, Adelaida de la Calle, y otros rectores acudieron al Ministerio de Educación, donde mantuvieron un encuentro con José Ignacio Wert que terminó como empezó: sin acuerdo.

Según el ministro, la presidenta de la CRUE le hizo un planteamiento "incomprensible en términos jurídicos" para que se comprometiera a una convocatoria extraordinaria del Consejo de Universidades para debatir el decreto. Pero, Wert comentó que no hay posibilidad de debatir esta norma, porque ya está en vigor. "Los rectores tienen que entender que, en democracia, este tipo de legislación lo aprueba el Gobierno y lo convalida el Congreso", replicó el ministro ante los medios de comunicación. Además, añadió que en su informe

REACCIÓN

DANIEL HDEZ. RUIPÉREZ
Rector Universidad Salamanca



"El Ministerio podía haber hecho mejor las cosas, con más respeto y colaboración"

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, no podía ocultar ayer su malestar: "El Ministerio podía haber hecho mejor las cosas con los rectores, con más colaboración y mayor respeto", aseguró e insistió en que lo único que han pedido a Wert es que debata con los rectores el decreto de Educación porque, según insistió Ruipérez, "es tan malo técnicamente que puede provocar gastos en lugar de ahorro". Además, el rector reconoció que los primeros que estaban disgustados por el plante eran los rectores. Ante las declaraciones de Wert en las que dudaba de que los rectores estuvieran a la altura de las circunstancias, Ruipérez afirmó: "No sé si el ministro está en las mejores condiciones para hacer declaraciones de este tipo".

era "evidente" que iba a hablar del decreto y criticó que no se pudiera celebrar el Consejo de Gobierno, ya que uno de los temas era el decreto de becas, de forma que el desencuentro paraliza su publicación.

Por su parte, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, aclaró que la insistencia de los rectores de debatir el decreto se debe a que crea importantes dificultades de aplicación que, afirmó, "sólo se pueden resolver preguntando a quienes saben que en este caso somos los rectores".